
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【広島県尾道市 （株）きよべじ
会長 山田 雅之さん】

経営規模＝キュウリ、カブ 計1.2ヘクタール

「従業員を守るためにも」

⽶に保険があるように、野菜にも保険があればと思っていました。2020
年は、低温によるカブの⽣育不良、霜でキュウリの苗が枯れるべと病など
の被害が重なりました。さらに、コロナの影響で需要が減り、出荷先が仕
⼊れをストップしてしまい、収⼊は４割程度に。
収⼊保険の保険⾦がなかったら、乗り越えられなかったかもしれません。

近年は悪天候が当たり前で、何があるかわかりませんからね。従業員を守
るためにも、安⼼材料として収⼊保険には⼊っておかないといけないと思
います。

（農業共済新聞（中国版）2022年10⽉12⽇より要約）


